



PELUQUERÍA Y ECONOMATO, “EL SÚPER”

Ésta es otra de las características propias del llamado “paternalismo industrial”, el Parque Móvil es un ejemplo modélico de organización de la vida de los trabajadores, su manutención, cuidado físico y espiritual, según la lógica social de la patronal de la época, aunque, como en este caso, la “patronal” fuera la propia Administración. Con estos servicios se pretende facilitar a los trabajadores otros más que cubriera sus necesidades.

El fenómeno, presente en Europa, fue traído a nuestro país de mano del capital belga y francés principalmente a mediados del S.XIX, prolongándose hasta bien entrado el S. XX.

De los servicios prestados para el mayor bienestar de los habitantes del Poblado son “El economato”, para el personal de la policía y el “Súper”, para el personal del Parque (que se encontraba situado en la parte baja de los edificios de viviendas, en locales comerciales de una sola planta fuera de los bloques de edificios) y para los cuidados físicos, se contaba con “La peluquería”, dentro de las instalaciones del Parque.

